

Nota de agradecimiento a los revisores de 2010

El Director y el Editor Jefe agradecen el esfuerzo de los revisores, que han evaluado los manuscritos enviados para su publicación en la revista Angiología durante el año 2010. La contribución y cooperación de los revisores es esencial para el mantenimiento de los estándares de nuestra publicación. Por ello, damos las gracias a los profesionales que aparecen en el siguiente listado, por el tiempo y el esfuerzo que han dedicado al proceso de revisión, por sus aportaciones y por el envío de sus comentarios lo antes posible. Asimismo, nuestro más sincero reconocimiento por la labor realizada a todo el Comité Editorial, Comité de Redacción y Comité Consultivo.

Agustín Arroyo Bielsa
Ángel Barba Velez
Sergi Bellmunt Montoya
Estrella Blanco Cañibano
José Ignacio Blanes Mompó
Albert Clara Velasco
Joaquín de Haro Miralles
Lourdes del Río Solá
José Mº Escribano Ferrer
Luis Estallo Laliena
Carlos Esteban Gracia
Álvaro Fernández Heredero
Rafael Fernández-Samos Gutiérrez
Ángel Galindo García
José Antonio González-Fajardo
Elena Iborra Ortega
José Patricio Linares Palomino
Pascual Lozano-Vilardell
Cristina López Espada
Esau Martínez Ruiz
Óscar Antonio Merino Mairal
Guillermo Moñux Ducaju
Pilar Caridad Morata Barrado
Enrique Puras Mallagray
Vicente Riambau Alonso
Santiago Riera Batalla
Ramón Riera Vázquez
Alejandro Rodríguez-Morata
Antonio Romera Villegas
Josep María Romero Carro
Enrique San Norberto García
Teresa Solanich Valldaura
Álvaro Torres Blanco
Melina Vega de Céniga